

"Frente Juvenil"

Capacitación de La Juventud en La Ayuda Social

- En torno a la cruz y la bandera 800 dirigentes juveniles reafirmaron su compromiso de unidad nacional ante S. E.

LAMPA (Por Raúl Duque, Enviado Especial).— Ochocientos jóvenes de las doce Regiones y el Area Metropolitana del país prometieron ayer ante el Presidente Augusto Pinochet hacer los máximos esfuerzos para unir a todos

los chilenos y evitar que retorne el odio.

Hablando en coro bajo frondosos árboles en el lugar denominado "El Taco", un paraje enmarcado por montañas, al interior de Lampa, los jóvenes se comprometieron tam-

bién a ser fieles a los principios que inspiraron el 11 de septiembre y formularon votos para que la Divina Providencia ilumine los pasos de los gobernantes de la nación.

Con emoción en su voz, el Jefe del Estado les expresó que "como Presidente de la República recojo la promesa, llena de ilusión y de valor, que sus espíritus sanos y juveniles han querido formular en este acto, y los llamo a extenderla entre toda la juventud chilena, como semilla cierta de grandeza futura para Chile".

Con el solemne acto culminó el Campamento Nacional que organizó el Frente Juvenil de Unidad Nacional. Este se desarrolló durante cinco días y su objetivo fue capacitar líderes para la ayuda social. En el lapso señalado se realizaron actividades deportivas, culturales y charlas que estuvieron a cargo, entre otros, de Antonio Vodanovic, César Antonio Santis y Jaime Guzmán.

También se hizo un breve seminario sobre preservación de los recursos naturales, inclusive forestación y prevención y extinción de incendios. Esto estuvo a cargo de expertos de la Corporación Nacional Forestal (CONAF).

ACTO DE CLAUSURA

El Presidente Pinochet arribó cerca del mediodía, en helicóptero, procedente de Viña del Mar. Lo acompañó



Aspectos de la visita del Presidente de la República al Campamento Juvenil de Lampa. Arriba, el general Pinochet a su llegada, acompañado de los dirigentes Javier Leturia y Luis Cordero. Abajo, el Primer Mandatario saluda a los jóvenes. Al lado, exhibe el pergamino que le fue entregado con la firma de todos los participantes y en el cual se expresa la promesa de la juventud para defender la libertad de nuestra Patria

Seis Millones de Dólares:

Trigo: Crédito para Los Productores

- 170 millones de dólares para el Crédito Agrícola por Pauta
- Normas para que sembradores perjudicados en sus cosechas

Nuevo Plazo A Propuestas Petroleras

El Gobierno amplió a partir de ayer el plazo que tenían compañías extranjeras para presentar propuestas a fin de buscar petróleo en el territorio chileno.

La Secretaría General de ENAP dijo que las modalidades con que operará el nuevo plazo y hasta cuándo durará serán dadas a conocer próximamente.

Añadió que se decidió ampliar el antiguo plazo, que finalizó ayer, debido a "situaciones presentadas por las compañías".

Previamente se había informado en la ENAP que empresas canadienses y estadounidenses están interesadas en buscar y explotar el petróleo chileno.

La ENAP tiene la intención de ceder en licitación todas aquellas zonas en las que la empresa estatal no está trabajando.

Chile produce anualmente alrededor de 1.600.000 pies cúbicos de crudo, lo cual cubre únicamente un tercio de la demanda interna. El resto lo importa.

COMUNICADO

El escueto comunicado de la Secretaría General de la ENAP dice:

"Situaciones presentadas por las compañías han hecho aconsejable para ENAP ampliar el plazo de recepción de las propuestas para contratos de operación petrolera.

"Oportunamente se dará a conocer a las compañías interesadas las modalidades con que podrá operar la ampliación del plazo".

Del 11 al 24 de Marzo

Se Puede Participar
En Concurso

De "Polla - Gol"

- Cuatro cupones que publicarán los diarios serán canjeados por una cartilla en las agencias. (Página 26)

Declaración Sobre
Transmisiones por
TV de la Copa Davis

- Entregó Director de Comunicaciones de Gobierno

LO ANUNCIO AYER S. E.:

Reajuste Será De 30 a 35%

- El porcentaje definitivo aún está en estudio
- Un aumento adicional tendrán sectores de menores ingresos
- Habrá un anuncio oficial en el curso de marzo

El Presidente Augusto Pinochet anunció ayer que el reajuste de salarios para los sectores público y privado que se aplicará a partir de marzo fluctuará entre un 30 y un 35 por ciento.

Además de lo anterior, los sectores de menores ingresos tendrán un porcentaje adicional que, según el Mandatario, no será de gran monto.

El Jefe del Estado puntualizó que todo esto tiene que estudiarse con tranquilidad, porque no se puede incurrir

en la emisión de dinero para pagar sueldos. Expuso que ello equivaldría a echarle más leña a la hoguera inflacionaria.

El general Pinochet habló sobre el tema con los periodistas después de asistir a la ceremonia en que se clausuró el Campamento Nacional organizado en el lugar denominado "El Taco", al interior de Lampa, por el Frente Juvenil de Unidad Nacional.

El Presidente de la Repu-

(Continúa en la Pág. 8)

(Continúa en la Pág. 8)



Habla Javier Leturia, Coordinador Nacional del Frente Juvenil, en la clausura del Campamento Nacional en Lampa. Agradeció la visita del Jefe del Estado, "quien —dijo—, con su presencia, constituye el mejor estímulo y realce para la juventud que se ha congregado"

Capacitación de la

(De la primera página)

el jefe de la Casa Militar y edecán, coronel René Vidal, y fue saludado por el Ministro Secretario General de Gobierno, general de Brigada Hernán Bédarides, y otras autoridades militares.

Los jóvenes, reunidos en torno a un pequeño estrado, aplaudieron con entusiasmo cuando el Jefe del Estado llegó al lugar y luego entonaron con emoción el himno patrio.

Javier Leturia, coordinador nacional del Frente Juvenil, agradeció a continuación la presencia del Mandatario y señaló: "Al clausurar este Primer Campamento Nacional, hemos querido formular una promesa como jóvenes chilenos, que sintetiza los valores que nos inspiran, y que están expresados en el lema que nos ha reunido durante esta semana: "Fe, Patria y Juventud".

"Nuestra fe y nuestra patria están representadas aquí por los dos símbolos supremos que las encarnan: la cruz y nuestra bandera.

"La cruz nos recuerda los grandes principios cristianos que orientan nuestro esfuerzo y nuestra vida. Por su olvido y abandono es que en el mundo reinan hoy la confusión moral, el odio entre naciones y clases sociales, y el egoísmo, que todo lo empequeñece".

El jefe del Campamento Nacional, Luis Cordero, leyó junto con los demás jóvenes la promesa, que dice:

"Ante los símbolos de la cruz y de nuestra bandera, y en presencia del señor Presidente de la República, formulamos nuestro compromiso de jóvenes chilenos con nuestra Patria y su futuro.

"Prometemos servir los ideales cristianos y nacionalistas que estos dos símbolos encarnan.

"Prometemos ser fieles a los principios que inspiraron el 11 de septiembre, trabajando para que Chile responda con éxito al desafío que él encierra.

"Prometemos entregar nuestro esfuerzo para unir a todos los chilenos, y para que jamás vuelva a reinar el odio en nuestra tierra.

"Prometemos luchar para defender la libertad de nuestra patria, y para hacerla cada día más grande, justa y respetada.

"Pedimos a Dios que ilumine a Chile, a sus gobernantes y a su pueblo, y nos dé fuerzas para saber cumplir siempre con esta promesa. ¡Viva Chile!"

El Presidente Pinochet, al responder al discurso de Leturia, señaló:

"Quiero que mi presencia aquí sirva para reafirmar la satisfacción con que el Gobierno está viendo surgir un creciente movimiento cívico de respaldo activo a los postulados del 11 de septiembre, bajo el nombre del más preciado de nuestros anhelos, que es la unidad nacional.

"A diferencia de otros gobiernos, el actual no ha querido patrocinar ni impulsar

ninguna expresión organizada de apoyo en su favor, porque ello es contrario al concepto mismo del mando que se forma en la vida militar, y que funda la certeza de su reconocimiento sólo en la legitimidad y eficiencia con que él se ejerza.

"Especial valor tiene un movimiento espontáneo nacido del corazón mismo del pueblo de Chile, destinado, así como ayer, a unirse, primero para liberar a nuestra Patria del enemigo marxista que se había instalado en el Gobierno, y hoy estrecha filas para asegurar que los ideales del 11 de septiembre alcancen su plena fecundidad.

"Ello demuestra que los chilenos comprenden que el peligro comunista no ha pasado, y que el imperialismo soviético, que hoy se pasea victorioso en tantos otros lugares de la Tierra, jamás descansará mientras vea alzarse aquí una luz que les recuerda su mayor derrota de los últimos decenios, y que constituye una esperanza para las mayorías silenciosas y traicionadas en gran parte del mundo libre".

En otro acápite de su discurso expuso que el nuevo régimen surgido en Chile el 11 de septiembre de 1973 "se afianza en dos pilares esenciales: la unidad monolítica de nuestras Fuerzas Armadas y de Orden, y la participación activa de la civilidad, dentro de un concepto de integración cívico-militar.

"Sobre ustedes, como dirigentes que son del Frente Juvenil de Unidad Nacional, recae la responsabilidad de encauzar la incorporación cada vez mayor de la juventud a esta gran tarea de participación cívica y de integración nacional.

"Chile necesita una juventud organizada en las agrupaciones estudiantiles y en los centros comunales y vecinales, que sea la expresión más elocuente de los valores que hoy llenan de orgullo el alma de un pueblo decidido a construir una patria renovada".

RECORRIDO

Finalizada la ceremonia, el Presidente Pinochet recorrió algunos de los ocho campamentos instalados cerca de un riachuelo.

Durante la visita el Mandatario caminó rodeado de jóvenes que gritaban sin cesar: "¡Pinochet! ¡Pinochet! ¡Pinochet!"

Finalmente estuvo en los campamentos femeninos, donde las jóvenes le bloquearon el paso, lo abrazaron y besaron en las mejillas. El Jefe del Estado se veía emocionado por tales demostraciones de afecto.

Cuando logró seguir caminando, algunas niñas lo tomaron por la cintura y lo acompañaron a visitar cada una de las carpas.

El Presidente Pinochet recibió también el homenaje de un grupo de huasos, quienes le ofrecieron chicha en cacho. En hermosas cabalgaduras y lucidos coloridos atuendos, los huasos se preparaban para la fiesta de Cuasimodo.

OBSEQUIO

Los jóvenes obsequiaron al Mandatario un pergamino en que estaban estampados a fuego la promesa y las firmas de cada uno de ellos.

**TOMO EN
ARRIENDO
PEQUEÑA
TRAILLA**

con tractor trabajo cerca Santiago.

FONO: 62857

**BUNGALOWS
D.F.L. 2 NUEVOS**

Los Tilos, Paradero 20, Gran Avenida, primera transferencia, 70 mts.2

edificados, 280 mts.2 sitio. Precio, \$ 100.000.—

Asociación

BANDERA 566

— OFICINA 54 —

SE OFRECE:

**EDUCADORA
DE PARVULOS**

U. de Ch. Trilingüe, inglés, francés, español, por media jornada a Colegios Particulares o jardín infantil. Llamar:

FONOS:
252571 0460661

**sastre
fino Puccio**
EL MEJOR CORTE,
FINISIMA TERMINACION
ESTADO 260
OF. 300 TEL. 384939

Humitas: \$ 3,50

PASTEL DE CHOCLO 9.50
Platos preparados, fiambres, tortas, pasteles, kuchen.

ESTABLECIMIENTOS
CORY

AVENIDA COLON N.º 5081

Dgo. abierto hasta las 19.30 hrs. Reparto a domicilio.

FONO: 287901
— VINOS Y LICORES —